



Vanja Subotić

Kroatien/Serbien/Croatia/Serbia

Вања Суботић

Geboren 1986 in Vukovar, Kroatien. Sie lebt und arbeitet in Subotica, Serbien. Ausbildung: 2013 MFA in Malerei an der Kunstakademie Novi Sad in Serbien unter Mentor Goran Despotovski. 2005–2010 Studium im Fachbereich Malerei der Kunstakademie Novi Sad unter Mentor Dusan Todorovic. Einzelausstellungen: 2012 Zeichnungen aus der verlorenen Zeit, Studio 11, Subotica; Zeichnungen und Bücher, Moderne Galerie für Kunst, Subotica. 2011 Kurze Biomechanische Erinnerung, Galerie Bash Kuca, Subotica. Seit 2000 aktiv an Gruppenausstellungen beteiligt. Veröffentlichte ihre Werke in der Zeitschrift für Kunst und Kultur "Karton" und "Simpozion". Mitglied der Redaktion der Zeitschrift Karton seit 2013. Beschäftigt sich meist mit Zeichnung und dem Medium des Kunstbuches. "monuMental" ist eine Serie von Gemälden, die Formen erkunden – assoziiert mit Aspekten der Figur und einem Sinn für Monumentalität und Beweglichkeit.

www.vanjasubotic.com

Born 1986 in Vukovar, Croatia. She lives and works in Subotica, Serbia. Education: 2013 MFA in painting at Academy of Art Novi Sad in Serbia, under mentor Goran Despotovski. 2005–2010 Studied at the painting department of the Academy of Art Novi Sad, under mentor Dusan Todorovic. Solo exhibitions: 2012 Drawings from the lost times, informal space of Studio 11, Subotica; Drawings and books, Modern Gallery of Fine Arts, Subotica. 2011 A Brief Biomechanical Memory, gallery Bash Kuca, Subotica. Actively participates in group exhibitions since 2000. Published works in the Journal of Arts and Culture "Karton" and "Simpozion". Member of the editorial board of the journal Karton since 2013. Mostly engaged in the field of drawing and art book as a medium. "monuMental" is a series of paintings exploring the forms associated with aspects of the figure and a sense of monumentality and flexibility. www.vanjasubotic.com



monuMental 4 & 2, 2012, Acryl auf Leinwand, je 140x100 cm
monuMental 4 & 2, 2012, acrylic on canvas, each 140x100 cm